

## Del Moral Vela reapparece tras el proceso electoral

### Espectativa.

La priista agradeció las muestras de apoyo y dijo que pronto habrá noticias sobre ella

MONSERRAT MATA  
TOLUCA

A poco más de dos meses del proceso electoral del pasado 4 de junio, la ex candidata a la gubernatura del Estado de México por la coalición "Va por el Estado de México", Alejandra Del Moral Vela reapareció y en un video publicado en su cuenta de Instagram, adelantó que pronto habrá noticias sobre su actividad.

En el video de apenas 31 segundos, la priista agradeció a sus seguidores y seguidoras, explicando que está disfrutando algunos meses en compañía de su familia e hijos, la que dijo es una nueva etapa, adelantando que en próximos días habrá novedades.

Ese mismo domingo, Del Moral Vela salió después de las 21:00 horas a reconocer el triunfo de la morenista y sus aliados, señalando que "el pueblo mexiquense ha expresado su voluntad con toda claridad en las urnas, saludo a la maestra Delfina Gómez Álvarez que será la próxima gobernadora del Estado de México y le deseo todo el éxito, por el bien de las familias del Estado de México".

Días después, el 9 de junio, Del Moral Vela asistió a un encuentro con la militancia de su partido, en el Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI, en Toluca, en donde agradeció a las y los priistas y sus aliados, asumiendo la responsabilidad de los resultados en las urnas.

"Yo tengo la estatura política para decirles a todos, frente a ustedes, el principal responsable de esto se llama Alejandra Del Moral, yo fui la comandante, yo fui la candidata, yo fui quien tomó las decisiones y yo asumo mi res-

"Hoy solamente quiero agradecerles todos sus mensajes, todos sus videos, todos sus comentarios, decirles que estoy disfrutando estos meses con mi familia, con mis hijos, con mi esposo, que estoy a unos días de cumplir 40 años, así que es una nueva etapa, nuevos momentos y pronto nos veremos, así es que con nuevas noticias. Saludos a todas, saludos a todos y gracias por todo", señaló.

ponsabilidad. No solamente se necesitan faldas cuando es buena la cosa, se necesitan el doble cuando está mala la cosa y hoy estoy aquí para darles la cara", resaltó en su mensaje.

Desde ese momento sus apariciones, tanto en redes sociales, como en la vida política se redujeron, por lo que con este mensaje deja entrever que retomará, en próximas fechas, su actividad pública. —

